



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

13 DE JULIO DE 2022

Resumen de columnas
Estatales
Coordinación de Comunicación Social

**A TIEMPO.MX
LOS SUSPIRANTES
NICOLÁS CASIMIRO**

REBELIÓN EN LA GRANJA DEL PT

Algunos de los más bochornosos acontecimientos de los últimos días en el Congreso del Estado tienen relación con una rebelión que se está gestando al interior del PT

A fin de cuentas, el peso político y económico de Baltazar Gaona en Tarímbaro no es como para despreciarse

Algunos de los más bochornosos acontecimientos de los últimos días en el Congreso del Estado de Michoacán tienen relación con una rebelión en la granja que se está gestando al interior del PT.

El teatro que se montó en el recinto parlamentario contra el diputado por Tarímbaro, Baltazar Gaona García, fue “fuego amigo”.

Según fuentes confiables, las orquestadoras fueron Brenda Fraga Gutiérrez y Gabriela Cázares Blanco, la primera diputada con licencia y la segunda, su suplente.

Es decir, que estarían desacatando abiertamente instrucciones directas del eterno y poderoso delegado nacional del PT para Michoacán, Reginaldo Sandoval Flores.

El también coordinador de la bancada petista en la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión ya habría llamado al orden a Brenda Fraga y Gabriela Cázares.

Y es que ellas desde hace tiempo han venido hostigando y promoviendo el hostigamiento contra su compañero de bancada, Baltazar Gaona, porque no comparte con ellas su agenda abortista.

Contrario a lo que las diputadas quisieran, el diputado por Tarímbaro ha promovido algunas iniciativas a favor del derecho a la vida. Incluso logró la aprobación de una de ellas.

Por ese motivo, Fraga Gutiérrez y Cázares Blanco (de quien dicen que ni siquiera cobra su sueldo completo en el Congreso del Estado) han orquestado, en conjunto con grupos abortistas, una serie de ataques contra Gaona García.

El último de ellos terminó en un lamentable y peligroso circo, donde una abortista ingresó con una bengala al Salón de Plenos.

Llama la atención que las diputadas se nieguen a acatar el llamado de Reginaldo Sandoval para mantener el orden en la bancada y habrá que ver las resoluciones que toma el líder del PT.

A fin de cuentas, el peso político y económico de Baltazar Gaona en Tarímbaro no es como para despreciarse, ni como para permitir una fractura en el partido.

<https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-rebelion-en-la-granja-del-pt/>

QUADRATIN SANTIAGO HEYSER BELTRÁN

SANTIAGO Y EL RUFO

Saber vivir La receta del doctor era sencilla y barata: “no deje de caminar, no deje de moverse”. R- Guau, mi Santias, se que están viejos los pastores, pero no deja de llamar mi perruna atención la preocupación humana por la edad y por la muerte, algo que a los perritos nos tiene sin cuidado. S- Lo que sucede, mi Rufo, es que el temor a lo desconocido genera mucha angustia y, al no saber que pasa al morir, los humanos nos preocupamos de más, diría mi abuela; y sin sentido, diría yo, ya que el preocuparte de nada sirve, de todas maneras el destino es la muerte. R- Guau, quizás aquí aplique lo de “la conveniente ignorancia”, ojos que no ven corazón que no siente mi Santias. Los perritos no tenemos conciencia de que vamos a morir y por ende no nos preocupamos de ello y simplemente tratamos de vivir y disfrutar cada día que vivimos. En este sentido, lo primero es tener el pipirín asegurado, es decir, no tener hambre, lo segundo corretear a una que otra mariposa, es decir, disfrutar el momento y finalmente, encontrar una perrita para hacer el prao, prao, es decir, preservar la especie; de lo demás, incluyendo salud, vejez y muerte que se preocupe el Creador. S- Creo que eso debería aplicar para todos los seres vivos, mi Rufo, lo que pasa es que los humanos somos seres mensores y de ahí que nos preocupemos de lo inevitable. Por ello lo recomendable desde el punto de vista de salud mental, es vivir el presente, el pasado solo debe servirnos de referencia y de experiencia, de aprendizaje, y el futuro, pues no existe. R- Guarraguauuu, ya nos vamos entendiendo, mi Santias. S- Entenderte no es el problema, mi Rufo, el vivirlo es lo difícil, pues no es poco común que nuestra mente nos domine y nos preocupemos hasta por lo que no ha pasado. Te pongo un ejemplo extremo, los egipcios una de las culturas antiguas más trascendentes e importantes de la historia humana, basaba sus motivadores en las expectativas de lo que puede pasar después de muertos; es así como construyeron monumentos grandiosos, las pirámides, cuyo objetivo era servir de puente a quienes morían, para llegar al lugar correcto en la otra vida, ¡la vida eterna! En otras palabras, se pasaban la vida preparándose para morir y tener una buena vida después de la muerte; dicho de otra manera, por querer vivir, dejaron de vivir. R- Grrr, pues sí que están pendejos los humanos, mi Santias; de ahí que no llame mi perruna atención que hasta los creyentes, los que creen en un Dios y en una vida eterna en el Paraíso Celestial, se resistan a morir, cuando, de acuerdo con sus creencias, al morir les va a ir a todo dar... Como que predicaban una cosa y creen en otra. Lo mismo con el mentado luto; cuando muere un perrito cercano a mí, me da tristeza y siento nostalgia, pero yo no soy creyente, por lo tanto mi certeza es que el que murió se fue para siempre y no lo voy a volver a ver, pero, los que son creyentes no deberían tener luto, pues el muertito, como dicen Uds., pasó a mejor vida y si es cierto lo que predicaban, en algún momento se volverán a reunir en el más allá, no hay razón para el luto o la tristeza, esa es mi perruna opinión. S- Nada que alegar, mi Rufo, tienes razón, para los creyentes la muerte debería ser una bendición que les acerca al Creador y a la Vida Eterna, y vuelves a tener razón cuando percibes que los creyentes no lo son tanto y que como dije al principio, le tienen miedo a lo desconocido, porque simplemente no creen en lo que dicen creer. R- Guau, lo que nos regresa a la perruna receta de vida: No importa qué edad tienes, la forma correcta de vivir la vida es: 1.- Tener el pipirín asegurado, es decir, no tener hambre, 2.- Corretear a una que otra mariposa, reír, nadar, mirar un atardecer, disfrutar de una sonrisa, caminar junto a tu perro, bailar, cantar, moverte continuamente, andar descalzo y reír, es decir, disfrutar el momento y finalmente, encontrar una perrita para hacer el prao, prao, es decir, preservar la especie; ¿y de los demás?, pues que se preocupe el Creador... ¡Así de

sencillo! Un saludo, una reflexión.

<https://www.quadratin.com.mx/opinion/santiago-y-el-rufo-21/>

CARLOS RAMÍREZ

INDICADOR POLÍTICO

Una Casa Blanca bajo asedio y un México con agenda propia activa En algunos pasillos de la Casa Blanca se ha llegado a comentar la incapacidad de los servicios de inteligencia y seguridad nacional para entender el estilo, la personalidad y los tonos de funcionamiento del presidente López Obrador. Previo al encuentro de mañana martes en Washington, México ya fijó su agenda propia sin atender los intereses estadounidenses: visas de trabajo, asilo a Julian Assange, disminución del consumo de drogas y consejos a EU para replantear su modelo de democracia alrededor de la simbólica Estatua de la Libertad. Los temas estadounidenses son otros: obligar a México ampliar la penetración del capital estadounidense en áreas de prioridad del Estado, usar de nueva cuenta a la Guardia Nacional para reventar las caravanas de migrantes, aceptar de buena gana y sin invocar el permanece en México que los migrantes que solicitan visas esperen los resultados legales en territorio mexicano, sobre todo la urgencia de operativos mexicanos para arrestar a cuando menos siete grandes capos del narcotráfico y regresar la estrategia de lucha a balazo limpio contra los cárteles y bandas. El dato más revelador del estado real de relaciones entre los dos países lo dio la información del The New York Times recogiendo las quejas estadounidenses contra el embajador Ken Salazar ahora en modo chairo porque ha dejado la impresión de que responde más a los enfoques mexicanos que a los intereses imperiales estadounidenses. Los expedientes de litigio de empresas estadounidenses que están siendo atacadas por México a pesar de estar protegidas por los documentos legales del Tratado de Comercio Libre se han convertido ya en reclamos directos de los legisladores estadounidenses que representan los intereses de las empresas transnacionales y que se han encontrado, a su parecer, con un embajador estadounidense defendiendo las posturas nacionalistas mexicanas. El problema que aún no ha resuelto la administración Biden se localiza en que todos los problemas nacionalistas mexicanos han sido subordinados al papel que necesita la Casa Blanca de un México administrador de las tensiones nacionalistas y populistas de los países latinoamericanos y caribeños, pero en los hechos Palacio Nacional no ha querido, como ocurrió en los gobiernos priistas y panistas anteriores, hacerle el trabajo sucio al gobierno estadounidense. En algunos sectores del área de seguridad nacional sí entendieron el mensaje nada subliminal del presidente López Obrador de cuestionar la democracia estadounidense que se sigue imponiendo por la vía de la guerra y las invasiones militares en todo el planeta y percibieron como una burla poco diplomática la propuesta mexicana desmontar la Estatua de la Libertad en Nueva York porque Estados Unidos ya no representa el eje de la democracia occidental. La administración Biden no sabe cómo gestionar en la práctica el juego de espejos que ha manejado con habilidad poco diplomática el presidente López Obrador, al aceptar por un lado todos los condicionamientos estadounidenses de alianza y subordinación comercial, pero actuar en sentido contrario a la hora de las decisiones operativas, como ha ocurrido, por ejemplo, con la incorporación de México a la dinámica de energías limpias, pero la reafirmación del regreso a los combustibles fósiles. Y la cada vez más menguada capacidad física del presidente Biden está encontrando un plazo terminal a la gestión de su primer período de cuatro años en una de las peores crisis sociales, económicas, raciales, de seguridad y de liderazgo interno por la consolidación de muchos temores de analistas en el sentido de que Estados Unidos se encuentra en una zona de guerras civiles internas derivadas de la

múltiple creación y activismo de grupos de la ultraderecha ya articulados cada vez más a las estructuras institucionales del neoconservadurismo en una peligrosa fase de nacionalismo cristiano. La persistencia de los tiroteos diarios ha rebasado los escasos alcances de la reforma propuestas para el control de armas. En este escenario nacional e internacional de deterioro del liderazgo estadounidense, la Casa Blanca no está preparada para responder a los planteamientos de la agenda mexicana del presidente López Obrador, con la certeza adicional de que tampoco podrá ni deberá realizar actividades desestabilizadoras al viejo estilo de seguridad porque una crisis en México provocada por Estados Unidos sería peor para Washington.

<https://www.quadratin.com.mx/opinion/indicador-politico-94/>

POSDATA NEWS
BRYAN LEBARÓN

DIF ¿DÓNDE TIENEN A XIMENA QUEZADA?

Desde hace algún tiempo están buscando a Ximena Quezada, una niña que supuestamente la tiene el DIF de la Ciudad de México en resguardo, pero no dan mayores señales que un comunicado, donde lo afirman; pero activistas y familiares exigen tener la certeza.

Hace unos días el colectivo Marea Verde, junto con la mamá de la niña, Viviana Rivera, asistieron a pedir cuentas sobre su paradero, y es que lo que hay detrás de este caso podría desatar una ola de corrupción y podredumbre institucional a niveles insospechados.

No es sólo el hecho de que no aparezca, si no los antecedentes que hay sobre la situación de la menor. Han llegado a asegurar que entró a una red de trata de menores de la cual son cómplices los funcionarios que operan en este tipo de albergues.

Cabe señalar que la menor le fue arrebatada a su madre, aseguran que, por artimañas legales, fue expuesta a un inframundo lleno de lo peor del ser humano, fue violentada en todos sus derechos, fue abusada de todas las formas posibles, y sometida a un mundo de trata de infantes.

En este escenario es que Marea Verde, uno de los colectivos más representativos en cuanto a la defensa de las mujeres, decidió respaldar el caso, y con Renata Villareal, al frente, han pedido a las propias autoridades del gobierno de la Ciudad de México y a la titular del DIF, presenten pruebas de que tienen a la menor, ya que la última vez vista fue hace 10 meses; sin embargo, desde 2019 se encontraba en los albergues.

Ximena tiene 16 años cumplidos, pero entró a los 12 al DIF, y de acuerdo a testigos ha sido objeto de múltiples vejaciones, la han lastimado en su dignidad e integridad, y es por ello que se exige se presenten pruebas de que permanece con ellos; pero la única respuesta ha sido un boletín sin sustancia y que quiere generar credibilidad a una institución que no ha sabido ganársela.

Es lapidaria una publicación en redes sociales de Marea Verde, acusa a Esthela Damián y al propio organismo: “@esthela_damian dice que el @DIFCDMX no deja que Ximena vea a su mamá porque la está “cuidando”, pero existen 4 alertas amber cuando estaba con ustedes. ¿Se les escapaba o qué? También estando a su “cuidado” Ximena tuvo una sobredosis por drogas que le daban en el DIF”.

Ante estas verdades no ha habido autoridad que dé explicaciones, o que desmienta, parece que quisieran ganar tiempo para cubrir una ola de corruptelas.

Cabe recordar que hace pocos meses salieron a la luz fotografías de niños que estaban amarrados de forma humillante en un albergue del DIF de la Ciudad de México, sin embargo, no se dio ninguna explicación que esclareciera el asunto, y sigue una laguna donde nadie es responsable.

Si tenemos una obligación como sociedad es cuidar a nuestros niños y niñas, y exigir a las autoridades que no cometan vilezas con ellos, y que enfrenten el juicio de la gente, porque como bien dicen: Con los niños No

<https://postdata.news/dif-donde-tienen-a-ximena-quezada/>

ESFERA PÚBLICA CHRISTIÁN GUTIÉRREZ ALONSO

CÓMO CONECTAR CON LOS ELECTORES

El domingo leí un mensaje en la red social twitter de un influenciador que tiene un poco más de 130 mil seguidores y con frecuencia es crítico en contra del Presidente López Obrador y de su gobierno.

Lo que leí de esta “voz” ácida autollamada @DonVocero -que trata de mermar al gobierno obradorista para que regresen los de antes-, me deja ver que una parte de los opositores en esta red social, no tienen ni la más remota idea por qué suceden ciertas cosas en la política de México.

Su twitt dice: ¿Qué hace que un xhairo deje de creer en López?

El problema que tiene este influencer, como muchos otros opositores a López Obrador es que no quieren entender que, el reto para ellos no tendría que ser López Obrador.

Futbol Club Barcelona quiere derrotar al Real Madrid, como es normal; ¿se la pasa pensando, hablando, criticando y girando en torno al Real Madrid? Evidentemente no.

Los opositores no entienden, que no entienden cómo se hace una estrategia de marca y qué debe hacer una marca para colocar de manera adecuada su idea, mensaje, producto o servicio en el mercado.

Cuando dejen de pensar en López Obrador y se concentren en ellos, se darán cuenta que no tienen absolutamente nada que ofrecer a los mexicanos apartidistas y a los indecisos. De los militantes y simpatizantes no hablo, porque ellos sí creen que les ofrecen “algo”.

Y cuando se den cuenta de que no tienen nada que ofrecer, quizá logren entender que deben construir algo para vender.

Les dejo un #tip: si van a funcionar como alianza, deben construir una marca así, que vaya de manera independiente de cada partido y que sea marca-persona céntrica. De aquí podría partir toda su estrategia efectiva.

*El autor es consultor, tiene estudios de doctorado en Política, de maestría en Comunicación, de maestría en Neuromarketing, de maestría en Ciencia Política y de licenciatura en Derecho.

<https://postdata.news/esfera-publica-como-conectar-con-los-electores/>